

Kontakt für Rückfragen  
Breitbandberatung der Stadt  
breitband@hennef.de oder Tel.: 02242 888-643

**STADT HENNEF**



**Bürgermeister**

An die Bürgerinnen und  
Bürger in Rott, Dambroich  
und Söven

### **Breitbandausbau in Hennef – Infoabend am 29. März**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Söven, Rott und Dambroich,

die Versorgung mit einer zeitgemäßen und leistungsfähigen Breitbandinfrastruktur und damit einer qualitativ guten Internetverbindung in Hennef, ist mir ein wichtiges Anliegen. Denn schnelles Internet ist heute ein bedeutsamer Standortfaktor, sowohl für attraktive Wohnorte als auch für unsere Unternehmen. Ein leistungsfähiges Netz ist genauso wichtig wie beispielsweise gute Verkehrswege. Deshalb arbeitet Hennef mit Hochdruck am Breitbandausbau, gerade für unsere vielen Dörfer.

Internetbasierte Anwendungen, gleich ob für den privaten oder beruflichen Bereich, gewinnen zunehmend an Bedeutung; nicht zuletzt durch die stetig wachsende Zahl an Home-Office. Die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetanbindung steigt.

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser möchte in ein neues Kommunikationsnetz, ein Glasfasernetz bis in jede Wohneinheit, investieren. Dieses Glasfasernetz bietet im Vergleich zum derzeitig vorhandenen Kupferkabel eine wesentlich leistungsfähigere Datenübertragungsgeschwindigkeit von heute schon 1 Gbit/s. Das entspricht einem Vielfachen der bisherigen Geschwindigkeit und ermöglicht somit auch die Nutzung neuer Angebote wie etwa hochauflösende Streaming-Dienste.

Deutsche Glasfaser bietet nun den eigenwirtschaftlichen Ausbau eines Glasfasernetzes in unseren Dörfern Söven, Rott und Dambroich unter der Voraussetzung an, dass mindestens 40 Prozent der Haushalte im Projektgebiet einen Hausanschluss an das neue Netz wünschen und dafür einen entsprechenden Vertrag bis zum Stichtag 20. Juni 2022 abschließen.

In den kommenden Wochen werden Sie daher umfangreiche Informationen von Deutsche Glasfaser erhalten. Sie werden beispielsweise darüber informiert, welche Möglichkeiten ein Glasfaseranschluss bis in Ihr Haus (sog. fibre to the home) bietet und worin die Unterschiede zur bisherigen Kupfertechnik bestehen.

Darüber hinaus bietet Deutsche Glasfaser“ zu folgendem Termin eine Informationsveranstaltung an, zu der Sie bereits heute herzlich eingeladen sind:

**Dienstag, 29. März, um 19 Uhr, Online-Infoabend** via Zoom

- Über Ihren PC/Laptop können Sie unter folgendem Link teilnehmen:  
[www.deutsche-glasfaser.de/obergemeinde](http://www.deutsche-glasfaser.de/obergemeinde)
- Über Ihr mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet): Bitte laden Sie dafür im Vorfeld die „Zoom Cloud Meetings“ App aus dem Appstore/Google Play herunter.

Die Meeting ID (Raumnummer für Ihre Teilnahme) lautet:

**949 2559 4127**

oder Sie scannen den abgebildeten QR Code



Da häufig der Wunsch nach einer schnellen Internetanbindung auf dem neuesten Stand der Technik an mich, die Stadtverwaltung und die Hennefer Politik gerichtet wird, sind die Pläne der Unternehmensgruppe Deutschen Glasfaser als Chance für ein schnelles Netz in unseren Dörfern zu begrüßen.

Die Entscheidung, ob es zu einem Ausbau in Söven, Rott und Dambroich kommen wird, und ob Sie sich persönlich für einen solchen Anschluss ans Glasfasernetz entscheiden, treffen Sie, als Bewohnerinnen und Bewohner der drei betroffenen Dörfer selbst. Ich möchte Sie ermutigen, sich mit diesem wichtigen Thema und dem Angebot des Ausbaus auseinanderzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Mario Dahm', positioned above the printed name.

Mario Dahm

Bürgermeister